



7 Pièces

250 m²

Réf. ARB-965-MEZ

2 730 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EZE - Cette propriété exceptionnelle avec un grand potentiel de développement est située dans la partie supérieure d'Eze et à seulement 15 minutes en voiture de Monaco, entourée par la nature avec une belle vue sur la mer, sur un terrain de 1500 m2. Actuellement, cette villa de 250 m2 se compose de trois chambres, un studio, quatre salles de bains, un salon avec accès à la salle à manger, une cuisine entièrement équipée, une toilette séparée pour les invités et une cuisine d'été. Il y a plusieurs terrasses avec des vues magnifiques, 2 piscines (une chauffée) et un jacuzzi. La villa est en bon ...

EZE - This exceptional property with great development potential is located in the upper part of Eze and just 15 minutes drive from Monaco, surrounded by nature with a beautiful sea view, on a plot of land of 1500 m2. Currently this villa of 250 m2 consist of 3 bedrooms, a studio, four bathrooms, a living room with access to the dining room, a fully equipped kitchen, a separate guest toilet and a summer kitchen. There are several terraces with magnificent views, 2 swimming pools (one heated) and a jacuzzi. The villa is in a good condition, but comes with a renovation opportunity thanks to the ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

